## 作業学習製品の販売会をおこないました!

2月14日の高等部参観日に、作業学習で作ったビニール製品の販売会を学 部の保護者の方に向けて行いました。

保護者の方に来ていただけるということもあって、みんな張り切って準備を 頑張りました。生徒一人一人がお薦めの製品のポップを作ったり、販売会での自 分の役割の練習を繰り返し行ったりしてきました。そして、いよいよ当日を迎え ました。













販売会当日は生徒の、「いらっしゃいませ!」「ありがとうございました!」の声が会場に響き渡りました。入口で保護者の方に両手で丁寧に買い物かごを渡して迎えたり、会場内で製品を見ておられる保護者の方にその説明をするなど、自分たちから積極的に接客をする姿が多く見られ、練習の成果がよく表れていました。また、レジでの計算や袋詰めもお互いのペースを合わせながら丁寧に行い、スムーズにできていました。

今年度3回目の販売会でしたが、回を追うごとに自分で考えながら動いたり、 学部の保護者の方に向けてお互いにペースを合わせながら動く姿など、販売会 を通じて成長した姿が見られています。3年生にとっては最後の販売会になり ましたが、1・2年生は今回の経験を今後の販売会や製品づくりに活かせるよう にしたいと思います。









